

Agencia de ONU denunció asesinato de 193 trabajadores en Gaza



Trabajadores de la ONU asesinados en Gaza

Ramala, 17 junio (RHC) La agencia de la ONU encargada de ayudar a los palestinos denunció hoy que 193 de sus empleados fueron asesinados en Gaza desde el inicio de la agresión israelí, el 7 de octubre del pasado año.

Gaza es el lugar más peligroso del mundo para los trabajadores humanitarios, destacó en X el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Medio (Unrwa).

La institución resaltó que esa es la cifra más alta en la historia de Naciones Unidas.

“A pesar de esto, nuestros colegas siguen trabajando para apoyar a las familias y brindar ayuda en medio de la terrible crisis humanitaria”, señaló.

En la misma red social, Unrwa estimó que apenas quedan 65 mil palestinos en la sureña ciudad de Rafah, epicentro de una ofensiva terrestre israelí desde principios del pasado mes.

Hace 6 semanas eran alrededor de 1,4 millones, apuntó el organismo, que renovó su llamado a un alto el fuego inmediato para enfrentar la crisis humanitaria en el enclave costero.

“Desde que comenzó la guerra, las familias de Gaza se vieron obligadas a huir una y otra vez. Siguen buscando seguridad donde no la hay”, lamentó.

Este fin de semana, el comisionado general de Unrwa, Philippe Lazzarini, denunció la situación de la infancia en la Franja tras 8 meses de combates.

Los menores sufren primero y sufren más en los conflictos y las guerras, en Gaza no es diferente, afirmó en la misma red social.

Demasiadas personas murieron, demasiadas resultaron heridas y demasiadas quedarán marcadas de por vida, expresó el funcionario, un fuerte crítico de las operaciones castrenses israelíes en los territorios ocupados. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357605-agencia-de-onu-denuncio-asesinato-de-193-trabajadores-en-gaza>



Radio Habana Cuba